



Circular

تعميم

Reference : FIN-C-01	رقم مرجع : FIN-C-01
To : Department of Planning and Development - Trakhees Clients	إلى : عملاء دائرة التخطيط والتطوير - تراخيص
From : Finance Department	من : إدارة المالية
Subject : E-dirham Announcement	الموضوع : إعلان الدرهم الإلكتروني
Date : 09 Sept 2022	التاريخ : 09 سبتمبر 2022
Dear/ Clients of the Department of Planning and Development - Trakhees The Ministry of Finance stopped the E-dirham payment, So the E-dirham has been removed as a payment option from Trakhees payment Gateway on 31st August 2021. You can use other alternative options like Credit Card & Bank to Bank transfers. For more information, please contact us on: Phone: 800990 Or E-mail: info@pcfc.ae Website: www.pcfc.ae We thank you for your constant and continuous cooperation.	السادة/ عملاء دائرة التخطيط والتطوير - تراخيص حيث قامت وزارة المالية بإيقاف خيار الدفع بالدرهم الإلكتروني، وعليه تمت إزالة الدرهم الإلكتروني كخيار دفع من بوابة الدفع الخاصة بتراخيص في 31 أغسطس 2021. يمكنك استخدام خيارات بديلة أخرى مثل بطاقة الائتمان والتحويل المصرفي. لمزيد من المعلومات ، يرجى التواصل معنا من خلال: هاتف: 800990 أو البريد الإلكتروني: info@pcfc.ae الموقع الإلكتروني: www.pcfc.ae نشكر لكم تعاونكم الدائم والمستمر.

Department Name: Finance Department

Ports, Customs & Free Zone Corporation (PCFC)

اسم الإدارة: إدارة المالية

مؤسسة الموانئ والجمارك والمنطقة الحرة

